

ELLEN G. WHITE ESTATE

AN APPEAL TO MOTHERS



ELLEN G. WHITE

Himbauan untuk Para Ibu

Ellen G. White

1864

**Hak Cipta © 2018
Ellen G. White Estate, Inc.**

Informasi tentang Buku ini

Ikhtisar

Buku elektronik ini disediakan oleh [Ellen G. White Estate](#). Buku ini termasuk dalam koleksi [Buku Online](#) gratis yang lebih besar di situs Web Ellen G. White Estate.

Tentang Penulis

Ellen G. White (1827-1915) dianggap sebagai penulis Amerika yang paling banyak diterjemahkan, karya-karyanya telah diterbitkan dalam lebih dari 160 bahasa. Dia menulis lebih dari 100.000 halaman tentang berbagai macam topik rohani dan praktis. Dibimbing oleh Roh Kudus, dia meninggikan Yesus dan menunjuk pada Alkitab sebagai dasar iman seseorang.

Tautan Lebih Lanjut

[Biografi Singkat Ellen G. White Tentang Ellen G. White Estate](#)

Perjanjian Lisensi Pengguna Akhir

Melihat, mencetak, atau mengunduh buku ini hanya m e m b e r i k a n Anda lisensi terbatas, tidak eksklusif, dan tidak dapat dipindahtangankan untuk digunakan hanya oleh Anda untuk penggunaan pribadi. Lisensi ini tidak mengizinkan publikasi ulang, distribusi, penugasan, sublisensi, penjualan, persiapan karya turunan, atau penggunaan lainnya. Setiap penggunaan yang tidak sah atas buku ini akan mengakhiri lisensi yang diberikan dengan ini.

Informasi Lebih Lanjut

Untuk informasi lebih lanjut mengenai penulis, penerbit, atau bagaimana Anda dapat mendukung pelayanan ini, silakan hubungi Ellen G. White Estate di mail@whiteestate.org. Kami berterima kasih atas minat dan umpan balik Anda dan berharap

Anda diberkati Tuhan saat Anda membaca.

Isi

Informasi tentang Buku ini	i
Kata Pengantar.....	iv
Himbauan kepada para Ibu Terkait dengan Penyebab Utama Fisik, Kerusakan Mental dan Moral Banyak Anak di Zaman Kita	6

Kata Pengantar

Masalah yang terkandung dalam halaman-halaman berikut ini telah diserahkan kepada kami, kami merasa terdorong oleh rasa tanggung jawab Kristiani yang kuat dan cinta kasih kepada umat manusia, untuk menyampaikannya kepada publik dalam bentuknya yang sekarang. Kami percaya bahwa terlalu banyak kepentingan yang tidak dapat dilekatkan pada masalah ini, dan bahwa tidak ada kelezatan yang salah yang dapat menghalangi penyelidikan dan investigasi yang menyeluruh atas pertanyaan yang melibatkan kesejahteraan orang banyak di masa kini dan masa depan. Sebagai umat, yang mengaku menantikan kedatangan Tuhan, dan mempersiapkan diri untuk masuk ke dalam hadirat-Nya yang kudus, mungkin kita sudah terlalu lama berdiam diri terhadap sumber pencemaran fisik, mental, dan moral yang besar ini, dan tugas serta tanggung jawab yang besar masih harus dilakukan dalam masalah ini.

Oleh karena itu, kami dengan sungguh-sungguh menghimbau para orang tua dan wali untuk menyebarkan karya ini secara menyeluruh dan bijaksana. Pintu-pintu air kerusakan sedang dibuka ke atas dunia; dan tidak ada cara yang lebih cepat bagi Setan untuk mencapai kehancuran *total suatu umat yang jatuh* dan merosot dengan cepat daripada melalui saluran ketidaksucian dan ketidaksenonohan. Di halaman-halaman berikut ini kejahatan sepenuhnya ditunjukkan: dan bagi banyak orang, kami tidak ragu, mereka juga akan muncul sebagai tangan yang ramah yang menunjukkan jalan keluar dan jalan untuk melarikan diri. Oleh karena itu, sekali lagi kami katakan, biarlah karya ini disebarkan dengan setia. Itu akan

[iv] mungkin akan lebih baik jika setiap anggota keluarga memiliki satu salinan untuk kepemilikan pribadinya. Dan ingatlah bahwa tidak cukup hanya dengan menempatkan karya ini di tangan kaum muda. Janganlah berhenti sampai Anda memiliki bukti yang baik bahwa rasa moral individu-individu telah tergugah, sehingga mereka akan mempelajari dan dengan setia mengindahkan instruksi yang terkandung di dalamnya.

Dan kepada kaum muda kami katakan, karena Anda menghargai kesehatan, kebahagiaan dan kehidupan, pikiran yang sehat, hati nurani yang menyetujui, dan kepekaan moral yang tinggi, janganlah menganggap enteng masalah ini, dan jangan lupakan peringatan yang diberikan kepada Anda di sini. Bagi Anda mungkin tampak tidak ada bahaya, tetapi bahayanya jauh lebih besar karena sangat berbahaya; dan dengan menjadi instruktur bagi diri Anda sendiri, Anda mungkin dapat menyuarakan peringatan kepada orang lain yang

mengorbankan diri mereka sendiri di atas altar pemujaan terhadap hasrat.

Tetapi jika pertimbangan-pertimbangan yang menghubungkan diri mereka dengan kehidupan saat ini tidak cukup untuk menggerakkan Anda, lihatlah melampaui kondisi kehidupan ini, arahkan pandangan Anda ke kekekalan, renungkanlah dampaknya pada nasib kekal Anda, dan ketika Anda menghargai kehidupan kekal, jauhilah sifat buruk yang akan selamanya menghalangi Anda dari hadirat Dia yang telah berkata, "Kuduslah kamu, sebab Aku kudus."

Pengawas Asosiasi Penerbitan S.D.A.

[5] **Himbauan kepada Para Ibu Terkait Penyebab Utama Kehancuran Fisik, Mental dan Moral Banyak Anak**

Anak-anak Zaman Kita

Saudari-saudariku, permintaan maaf saya untuk berbicara kepada Anda tentang masalah ini adalah, saya seorang ibu, dan merasa khawatir terhadap anak-anak dan remaja yang dengan kejahatan yang menyendiri menghancurkan diri mereka sendiri untuk dunia ini, dan untuk apa yang akan datang. Marilah kita menyelidiki masalah ini dari sudut pandang fisik, mental dan moral.

Para ibu, marilah kita lihat terlebih dahulu akibat dari keburukan ini terhadap kekuatan fisik. Tidakkah engkau melihat kurangnya kecantikan yang sehat, kekuatan, dan daya tahan pada anak-anakmu yang tersayang? Tidakkah anda merasa sedih melihat perkembangan penyakit pada mereka yang telah membingungkan keahlian anda dan para dokter? Anda mendengar banyak keluhan sakit kepala, radang selaput otak, pusing, gugup, sakit di bahu dan samping, kehilangan nafsu makan, sakit di punggung dan anggota badan, terbangun di malam hari dan demam, perasaan lelah di pagi hari, dan kelelahan yang luar biasa setelah berolahraga? Karena Anda telah melihat keindahan kesehatan menghilang, dan telah menandai wajah pucat, atau wajah yang memerah secara tidak wajar, apakah Anda telah terangsang

[6] cukup untuk melihat ke bawah permukaan, untuk mencari tahu penyebab kerusakan fisik ini? Pernahkah Anda mengamati kematian yang mengherankan di antara kaum muda?

Dan apakah Anda tidak memperhatikan bahwa ada kekurangan dalam kesehatan mental anak-anak Anda? Bahwa jalan hidup mereka tampaknya ditandai dengan hal-hal yang ekstrem? Bahwa mereka linglung? Bahwa mereka mulai gugup ketika diajak bicara? Dan mudah tersinggung? Apakah Anda tidak memperhatikan bahwa ketika sedang mengerjakan suatu pekerjaan, mereka akan terlihat melamun, seolah-olah pikiran

mereka sedang berada di tempat lain? Ketika mereka sadar, mereka tidak mau mengakui bahwa pekerjaan itu berasal dari tangan mereka sendiri, penuh dengan kesalahan, dan menunjukkan tanda-tanda kurangnya perhatian? Tidakkah Anda merasa heran dengan kelupaan mereka yang luar biasa? Petunjuk yang paling sederhana dan sering diulang-ulang adalah

akan segera dilupakan. Mereka mungkin cepat belajar, tetapi itu tidak akan memberikan manfaat khusus bagi mereka. Pikiran tidak akan menyimpannya. Apa yang mungkin mereka pelajari melalui belajar keras, ketika mereka akan menggunakan pengetahuan mereka, akan hilang, hilang melalui ingatan mereka yang seperti saringan. Tidakkah Anda memperhatikan keengganan mereka untuk terlibat dalam kerja keras? Dan keengganan mereka untuk dengan tekun menyelesaikan apa yang telah mereka lakukan, yang membebani mental dan juga kekuatan fisik? Kecenderungan banyak orang adalah hidup dalam kemalasan.

Tidakkah Anda menyaksikan kesedihan yang suram di negeri ini, dan seringnya menunjukkan kemurungan pada mereka yang dulunya ceria, baik hati, dan penuh kasih sayang? Mereka mudah sekali menjadi gembira.

iri hati, cenderung melihat sisi gelap, dan ketika engkau [7] bekerja untuk kebaikan mereka, bayangkanlah bahwa kamu adalah musuh mereka, sehingga kamu tidak perlu menegur dan mengekang mereka?

Dan tidakkah Anda bertanya ke mana semua ini akan berakhir, ketika Anda memandang anak-anak Anda dari sudut pandang moral? Tidakkah engkau memperhatikan peningkatan ketidaktaatan pada anak-anak, dan perayaan ketidakbersyukuran mereka, dan ketidaksabaran di bawah pengekangan? Tidakkah engkau khawatir dengan pengabaian mereka terhadap otoritas orang tua, yang telah menundukkan hati orang tua mereka dengan kesedihan dan menaburkan uban di kepala mereka sebelum waktunya? Tidakkah engkau menyaksikan kurangnya kejujuran yang mulia pada anak-anakmu yang dulu mereka miliki, dan yang engkau kagumi pada diri mereka? Beberapa anak bahkan menunjukkan wajah mereka yang menunjukkan kebobrokan yang mengeras. Tidakkah engkau semua merasa tertekan dan cemas saat melihat keinginan kuat dalam diri anak-anakmu untuk berhubungan dengan lawan jenis, dan watak kuat yang mereka miliki untuk membentuk keterikatan saat mereka masih kecil? Dengan anak-anak perempuan Anda, anak laki-laki telah menjadi tema pembicaraan, dan dengan anak-anak laki-laki Anda, anak perempuan. Mereka menunjukkan preferensi terhadap orang-orang tertentu, dan nasihat serta peringatan Anda hanya menghasilkan sedikit perubahan. Gairah buta menghancurkan pertimbangan-pertimbangan yang masuk akal.

Dan meskipun kalian dapat memeriksa manifestasi lahiriah, dan kalian memberikan janji-janji perubahan, namun dalam kesedihan kalian, kalian mendapati bahwa tidak ada perubahan, hanya untuk menyembunyikan masalah ini dari kalian. Masih ada rahasia

lampiran, dan wawancara yang dicuri. Mereka mengikuti kemauan mereka sendiri,

dan dikendalikan oleh nafsu mereka, sampai Anda dikejutkan oleh pernikahan dini, atau dipermalukan oleh mereka yang seharusnya dengan perilaku mereka yang mulia, membawa kepada Anda rasa hormat dan kehormatan.

[8]

Kasus-kasus pernikahan dini berlipat ganda. Anak laki-laki dan perempuan memasuki hubungan pernikahan dengan cinta yang belum matang, penilaian yang belum matang, tanpa perasaan yang mulia dan tinggi, dan mengambil sumpah pernikahan, yang sepenuhnya dipimpin oleh hasrat k e k a n a k - k a n a k a n , kekanakan-kanakan mereka. Mereka memilih sendiri tanpa sepengetahuan ibu yang telah menjaga dan merawat mereka sejak mereka masih bayi.

Keterikatan yang terbentuk di masa kanak-kanak sering kali menghasilkan persatuan yang sangat buruk atau perpisahan yang memalukan. Hubungan awal, jika dibentuk tanpa persetujuan orang tua, jarang sekali terbukti membahagiakan. Kasih sayang yang masih muda harus ditahan sampai tiba waktunya ketika usia dan pengalaman yang cukup akan membuatnya terhormat, dan aman untuk melepaskannya. Mereka yang tidak mau menahan diri akan berada dalam bahaya untuk hidup dalam kehidupan yang tidak bahagia. Seorang pemuda yang belum keluar dari masa remajanya, adalah penilai yang buruk untuk menilai kelayakan seseorang, semuda dirinya, untuk menjadi pendamping hidupnya. Setelah penilaian mereka menjadi lebih matang, mereka melihat diri mereka terikat seumur hidup satu sama lain, mungkin sama sekali tidak diperhitungkan untuk membuat satu sama lain bahagia. Kemudian alih-alih melakukan yang terbaik dari nasib mereka, saling tuduh terjadi, pelanggaran melebar, sampai ada

[9] adalah ketidakpedulian dan pengabaian. Bagi mereka tidak ada yang sakral dalam kata rumah. Atmosfernya diracuni oleh kata-kata yang tidak mengasihi, dan celaan yang pahit. Keturunan dari orang-orang seperti itu ditempatkan dalam kondisi yang jauh lebih tidak menguntungkan daripada orang tua mereka. Dengan lingkungan seperti itu, contoh-contoh seperti itu, apa yang dapat diharapkan dari mereka jika waktu terus berjalan? Ibu-ibu, penyebab utama dari kejahatan fisik, mental dan moral ini adalah keburukan rahasia yang mengobarkan hawa nafsu, mengobarkan imajinasi, dan menuntun pada kejahatan. Keburukan ini merusak konstitusi, dan mempersiapkan generasi muda untuk penyakit dari hampir semua jenis penyakit. Dan akankah kita mengizinkan anak-anak kita untuk mengejar jalan penghancuran diri?

Para ibu, pandanglah anak-anak Anda dari sudut pandang agama. Memang menyakitkan melihat anak-anakmu lemah secara jasmani dan rohani, tetapi bukankah lebih menyakitkan

lagi melihat mereka hampir mati terhadap hal-hal rohani, sehingga mereka tidak memiliki keinginan untuk melakukan kebaikan, keindahan budi pekerti, dan tujuan-tujuan yang kudus? Keburukan yang tersembunyi adalah merusak tekad yang tinggi, usaha yang sungguh-sungguh, dan kekuatan kehendak untuk membentuk karakter religius yang baik. Semua orang yang memiliki pengertian yang benar tentang apa yang dianut dalam menjadi seorang Kristen, tahu bahwa para pengikut Kristus berada di bawah kewajiban sebagai murid-murid-Nya, untuk membawa semua hasrat mereka, fisik mereka

kekuatan dan kemampuan mental, ke dalam ketundukan yang sempurna kepada kehendak-Nya. Mereka yang dikendalikan oleh hawa nafsu tidak dapat menjadi pengikut Kristus. Mereka terlalu mengabdikan kepada tuannya, pencetus segala kejahatan, untuk meninggalkan kebiasaan-kebiasaan mereka

yang rusak, dan memilih

jalan Kristus.

Para ibu yang saleh akan bertanya, dengan keprihatinan yang paling dalam, Akankah anak-anak kita terus mempraktekkan kebiasaan-kebiasaan yang akan membuat mereka tidak layak untuk mendapatkan posisi yang dapat dipertanggungjawabkan di dalam kehidupan ini? Akankah mereka mengorbankan keramahan, kesehatan, kecerdasan, dan semua harapan akan Surga, segala sesuatu yang layak untuk dimiliki, di dunia dan di akhirat, kepada nafsu setan? Semoga Tuhan mengabulkan bahwa hal itu akan terjadi, dan bahwa anak-anak kita yang sangat kita sayangi, dapat mendengarkan suara peringatan, dan memilih jalan kemurnian dan kesucian.

Betapa pentingnya kita mengajarkan pengendalian diri kepada anak-anak kita sejak mereka masih kecil, dan mengajarkan mereka pelajaran untuk menyerahkan kehendak mereka kepada kita. Jika mereka begitu malang mempelajari kebiasaan yang salah, tanpa mengetahui semua akibat buruknya, mereka dapat direformasi dengan menggunakan akal sehat mereka, dan meyakinkan mereka bahwa kebiasaan-kebiasaan seperti itu merusak konstitusi, dan mempengaruhi pikiran. Kita harus menunjukkan kepada mereka bahwa apa pun bujukan yang mungkin digunakan oleh orang-orang yang korup untuk menenangkan ketakutan mereka yang telah terbangun, dan menuntun mereka untuk tetap memanjakan diri dalam kebiasaan yang merusak ini, apa pun kepura-puraan mereka, mereka adalah musuh dan agen Iblis. Kebajikan dan kemurnian sangat berharga. Sifat-sifat yang berharga ini berasal dari surga. Mereka membuat Allah menjadi teman kita, dan menyatukan kita dengan kuat ke takhta-Nya. Setan mengendalikan pikiran anak-anak muda, dan kita harus bekerja dengan tegas dan setia untuk menyelamatkan mereka. Anak-anak yang masih sangat muda mempraktekkan sifat buruk ini, dan sifat buruk ini bertumbuh di dalam diri mereka dan semakin kuat seiring dengan bertambahnya

yan

pela

usia mereka, sampai setiap kemampuan tubuh dan jiwa yang mulia direndahkan. Banyak orang [11] yang mungkin dapat diselamatkan jika mereka telah diinstruksikan dengan hati-hati dalam hal terhadap pengaruh praktik ini terhadap kesehatan mereka. Mereka tidak menyadari bahwa mereka membawa banyak penderitaan pada diri mereka sendiri. Anak-anak yang berpengalaman dalam kejahatan ini, tampaknya disihir oleh Iblis sampai mereka dapat memberikan pengetahuan keji mereka kepada orang lain, bahkan mengajar anak-anak yang masih sangat muda praktik ini.

Para ibu, Anda tidak bisa terlalu berhati-hati dalam mencegah anak-anak Anda mempelajari kebiasaan buruk. Lebih mudah mempelajari kejahatan, daripada memberantasnya setelah dipelajari. Para tetangga mungkin mengizinkan anak-anak mereka untuk datang ke rumah anda, untuk menghabiskan waktu sore dan malam bersama anak-anak anda. Ini adalah cobaan, dan pilihan bagi Anda, untuk mengambil risiko menyinggung perasaan Anda.

tetangga dengan mengirim anak-anak mereka ke rumah mereka sendiri, atau memuaskan mereka, dan biarkan mereka tinggal bersama anak-anak Anda, dan dengan demikian membuat mereka diajari ilmu yang akan menjadi kutukan seumur hidup bagi mereka.

Untuk menyelamatkan anak-anak saya dari kerusakan, saya tidak mengizinkan mereka tidur di ranjang yang sama, atau di kamar yang sama, dengan anak laki-laki lain, dan ketika bepergian, saya membuat tempat tidur yang sederhana di atas lantai untuk mereka, daripada membuat mereka menginap dengan orang lain. Saya telah mencoba untuk menjaga mereka dari bergaul dengan anak laki-laki yang kasar dan tidak sopan, dan telah memberikan bujukan kepada mereka untuk membuat pekerjaan mereka di rumah menjadi ceria dan bahagia. Dengan menyibukkan pikiran dan tangan mereka, mereka hanya memiliki sedikit waktu, atau disposisi, untuk

[12] bermain di jalanan dengan anak laki-laki lain, dan mendapatkan pendidikan jalanan.

Kemalangan saya, yang terjadi ketika saya berusia sekitar sembilan tahun, merusak kesehatan saya. Saya memandang hal ini sebagai musibah besar, dan bersungut-sungut karenanya. Beberapa tahun kemudian, saya memandang masalah ini secara berbeda. Saya kemudian memandangnya sebagai sebuah berkat. Aku menganggapnya demikian sekarang. Karena sakit, saya dijauhkan dari masyarakat yang membuat saya dalam ketidaktahuan yang membahagiakan tentang keburukan-keburukan rahasia kaum muda. Setelah saya menjadi seorang ibu, melalui pengakuan pribadi di ranjang kematian dari beberapa wanita, yang telah menyelesaikan pekerjaan kehancuran, saya pertama kali mengetahui bahwa sifat buruk seperti itu ada. Tetapi saya tidak memiliki konsepsi yang tepat tentang sejauh mana sifat buruk ini, dan cedera kesehatan yang diderita olehnya, sampai periode selanjutnya.

Kaum muda memanjakan diri mereka dalam keburukan ini sampai batas tertentu sebelum usia pubertas tanpa mengalami akibat yang sangat buruk terhadap konstitusi. Namun pada periode kritis ini, saat bergabung menjadi pria dan wanita, alam membuat mereka merasakan pelanggaran terhadap hukum-hukumnya.

Ketika sang ibu melihat putrinya lesu dan tidak bersemangat, dengan sedikit semangat, mudah tersinggung,

mulai tiba-tiba dan gugup ketika diajak bicara, dia merasa khawatir, dan memiliki kekhawatiran bahwa putrinya tidak akan dapat mencapai kewanitaan dengan konstitusi yang baik. Dia membebaskannya, jika mungkin, dari persalinan aktif, dan dengan cemas berkonsultasi dengan dokter, yang meresepkannya tanpa melakukan penyelidikan, dan menyarankan kepada ibu yang tidak menaruh curiga tentang kemungkinan penyebabnya

[13] penyakit anak perempuan. Pemanjaan rahasia dalam banyak kasus merupakan satu-satunya penyebab nyata dari banyak keluhan kaum muda. Keburukan ini menya-nyiakan kekuatan vital, dan melemahkan sistem, dan sampai menjadi kebiasaan,

yang menghasilkan hasil, terputus, tidak ada penyembuhan permanen. Membebaskan anak muda dari proses persalinan yang sehat adalah jalan terburuk yang dapat ditempuh oleh orang tua. Hidup mereka kemudian tidak memiliki tujuan, pikiran dan tangan tidak bekerja, imajinasi aktif, dan dibiarkan bebas untuk memanjakan diri dalam pikiran yang tidak murni dan sehat. Hal ini memberi mereka kesempatan untuk lebih bebas memanjakan diri dalam keburukan yang menjadi dasar dari semua keluhan mereka.

Adalah sebuah kejahatan bagi para ibu untuk membiarkan diri mereka tetap berada dalam ketidaktahuan mengenai kebiasaan anak-anak mereka. Jika mereka masih murni, pertahankanlah mereka. Bentengi pikiran mereka yang masih muda, dan persiapkanlah mereka untuk menguji kesehatan dan keburukan yang menghancurkan jiwa ini. Lindungilah mereka, sebagaimana seharusnya para ibu yang setia, agar tidak terkontaminasi oleh pergaulan dengan setiap teman yang masih muda. Jagalah mereka, sebagai permata yang berharga, dari pengaruh yang merusak di zaman ini. Jika anda berada dalam situasi yang tidak memungkinkan untuk selalu menghindari pergaulan mereka dengan teman-teman muda, seperti yang anda inginkan, maka biarkanlah mereka mengunjungi anak-anak anda di hadapan anda, dan jangan biarkan mereka menginap di tempat tidur yang sama, atau bahkan di kamar yang sama. Akan jauh lebih mudah untuk mencegah suatu kejahatan daripada mengobatinya setelah itu.

Jika anak-anak Anda mempraktikkan keburukan ini, mereka mungkin berada dalam bahaya menggunakan kebohongan untuk menipu Anda. Tetapi, para ibu, Anda harus tidak mudah ditenangkan, dan hentikan penyelidikan Anda. Anda tidak boleh membiarkan masalah ini beristirahat sampai Anda benar-benar puas. Kesehatan dan

jiwa orang-orang yang Anda kasihi berada dalam bahaya, yang membuat masalah ini menjadi sangat penting. Kewaspadaan yang tekun, dan penyelidikan yang cermat, terlepas dari upaya untuk menghindar dan menyembunyikan, pada umumnya akan mengungkapkan keadaan yang sebenarnya dari kasus ini. Kemudian haruslah sang ibu dengan setia menyampaikan masalah ini kepada mereka dalam cahaya yang sebenarnya, menunjukkan kecenderungannya yang merendahkan dan merosot. Cobalah untuk meyakinkan mereka bahwa pemanjaan

dalam dosa ini akan menghancurkan harga diri, dan keluhuran budi pekerti; akan merusak kesehatan dan moral, dan noda busuknya akan menghapuskan dari jiwa cinta sejati kepada Tuhan, dan keindahan kekudusan. Sang ibu harus mengejar masalah ini sampai dia memiliki bukti yang cukup bahwa praktik tersebut telah berakhir.

Jalan yang ditempuh oleh kebanyakan ibu, dalam melatih anak-anak mereka di usia yang berbahaya ini, justru mencelakakan anak-anak mereka. Hal itu mempersiapkan jalan untuk membuat kehancuran mereka lebih pasti. Beberapa ibu, dengan tangan mereka sendiri, membuka pintu dan secara virtual mengundang Iblis masuk, dengan mengizinkan anak-anak perempuan mereka untuk tetap berada dalam kemalasan, atau yang hanya sedikit lebih baik,

Mereka menghabiskan waktu mereka untuk merajut, merenda, atau menyulam, dan mempekerjakan seorang gadis sewaan untuk melakukan hal-hal yang seharusnya dilakukan oleh anak-anak mereka. Mereka membiarkan mereka mengunjungi teman-teman muda lainnya, membentuk kenalan mereka sendiri, dan bahkan pergi dari pengawasan orang tua mereka agak jauh dari rumah, di mana mereka diizinkan untuk melakukan banyak hal yang mereka sukai. Setan meningkatkan semua kesempatan seperti itu, dan mengambil alih pikiran anak-anak ini yang tanpa disadari oleh para ibu terkena jeratnya yang licik.

[15] Karena kursus ini dilakukan tiga puluh tahun yang lalu dengan keamanan yang sebanding, maka tidak ada bukti bahwa hal ini bisa dilakukan sekarang. Masa kini tidak dapat dinilai dari masa lalu.

Para ibu harus membawa anak perempuan mereka ke dapur, dan memberi mereka pendidikan yang menyeluruh di bagian memasak. Mereka juga harus menginstruksikan mereka dalam seni menjahit yang baik. Mereka harus mengajarkan mereka cara memotong pakaian secara ekonomis, dan menyatukannya dengan rapi. Beberapa ibu, daripada bersusah payah, dengan sabar menginstruksikan anak perempuan mereka yang belum berpengalaman, lebih suka melakukan semuanya sendiri. Tetapi dengan melakukan hal itu, mereka membiarkan cabang-cabang pendidikan yang penting terabaikan, dan melakukan kesalahan besar terhadap anak-anak mereka; karena di kemudian hari mereka akan merasa malu, karena kurangnya pengetahuan mereka dalam hal-hal ini.

Para ibu harus mendidik anak-anak perempuan mereka mengenai hukum-hukum kehidupan. Mereka harus memahami tubuh mereka sendiri, dan hubungan antara makan, minum, dan kebiasaan sehari-hari, dengan kesehatan, dan konstitusi yang baik, yang tanpanya ilmu-ilmu pengetahuan hanya akan sedikit manfaatnya.

Bantuan anak-anak perempuan sering kali akan membuat perbedaan yang sangat besar dengan pekerjaan ibu, sehingga bantuan di dapur dapat ditiadakan, yang akan membuktikan bukan hanya penghematan biaya, tetapi juga manfaat yang berkelanjutan bagi anak-anak, dengan menyediakan ruang bagi mereka untuk bekerja, dan membawa mereka ke dalam masyarakat, dan di bawah pengaruh langsung, ibu mereka, yang tugasnya adalah dengan sabar

memberi petunjuk kepada orang-orang yang disayangi dan yang berkomitmen kepadanya.

[16] perawatan. Juga sebuah pintu akan tertutup terhadap banyak kejahatan, yang mungkin dibawa oleh seorang gadis sewaan ke dalam sebuah keluarga. Dalam beberapa hari, ia dapat memberikan pengaruh yang kuat terhadap anak-anak dalam keluarga tersebut, dan menginisiasi putri-putri Anda ke dalam praktik penipuan dan kejahatan.

Anak-anak harus diajari sejak dini untuk menjadi penolong dan berbagi beban dengan orang tua mereka. Dengan demikian, mereka dapat menjadi berkat besar dalam meringankan beban ibu yang lelah. Sementara

anak-anak terlibat dalam pekerjaan aktif, waktu tidak akan terlalu banyak tergantung pada tangan mereka, dan mereka akan memiliki lebih sedikit kesempatan untuk bergaul dengan teman-teman yang sia-sia, banyak bicara, dan tidak cocok, yang komunikasinya yang jahat dapat merusak seluruh kehidupan seorang gadis yang tidak bersalah, dengan merusak sopan santunnya yang baik.

Pekerjaan yang aktif hanya akan memberikan sedikit waktu untuk mengundang godaan Setan. Mereka mungkin sering merasa lelah, tetapi hal ini tidak akan melukai mereka. Alam akan memulihkan semangat dan kekuatan mereka pada jam-jam tidur mereka, jika hukum-hukumnya tidak dilanggar. Dan orang yang benar-benar lelah memiliki kecenderungan yang lebih kecil untuk memanjakan diri secara diam-diam.

Para ibu membiarkan diri mereka tertipu oleh anak perempuan mereka. Jika mereka melahirkan, dan kemudian terlihat lesu dan tidak sehat, ibu yang memanjakan khawatir bahwa dia telah membebani putrinya, dan memutuskan untuk meringankan tugasnya. Sang ibu menanggung beban kerja ekstra yang seharusnya dilakukan oleh anak perempuannya. Jika fakta-fakta yang sebenarnya dalam kasus ini diketahui, maka akan terlihat bahwa bukan persalinan yang menjadi penyebab kesulitan, tetapi kesalahan kebiasaan yang menundukkan energi vital, dan membawa [17] mereka rasa lemah dan kelemahan yang besar. Dalam kasus-kasus seperti itu, ketika para ibu membebaskan anak perempuan mereka dari kerja aktif, mereka, dengan melakukan hal itu, secara virtual menyerahkan mereka kepada kemalasan, untuk menyimpan energi mereka untuk sume di atas altar nafsu. Mereka menghilangkan rintangan, memberikan pikiran lebih banyak kebebasan untuk berjalan di saluran yang salah, di mana mereka akan lebih pasti melanjutkan pekerjaan perusakan diri.

Keadaan dunia kita dipaparkan di hadapan saya, dan perhatian saya secara khusus tertuju pada kaum muda di zaman kita. Ke mana pun saya memandang, saya melihat kebodohan, bentuk kerdil, anggota tubuh yang lumpuh, kepala yang cacat, dan kelainan bentuk dalam berbagai bentuk. Dosa dan kejahatan, dan pelanggaran hukum alam, ditunjukkan kepada saya sebagai penyebab akumulasi kesengsaraan dan penderitaan manusia. Aku melihat kemerosotan dan praktik-praktik keji seperti itu, pembangkangan terhadap Tuhan, dan aku mendengar kata-kata hujatan seperti itu, sehingga jiwaku

sakit. Dari apa yang diperlihatkan kepada saya, sebagian besar pemuda yang hidup sekarang tidak berharga. Kebiasaan-kebiasaan yang rusak membuang-buang energi mereka, dan mendatangkan penyakit-penyakit yang menjijikkan dan rumit. Orang tua yang tidak menaruh curiga akan mencoba keahlian satu demi satu dokter, yang meresepkan obat-obatan, padahal mereka umumnya tahu penyebab sebenarnya dari kesehatan yang menurun, tetapi karena takut menyinggung perasaan dan kehilangan bayaran, mereka tetap diam, padahal sebagai dokter yang setia, mereka seharusnya

mengekspos penyebab sebenarnya. Obat-obatan terlarang hanya menambah beban berat kedua yang harus dilawan oleh penyalahguna, yang sering kali membuatnya hancur.

[18] upaya dan korban meninggal. Dan para sahabat memandang kematian itu sebagai dispensasi misterius dari takdir, padahal bagian yang paling misterius dari masalah ini adalah, bahwa alam menanggung selama ia melawan hukum-hukumnya yang dilanggar. Kesehatan, akal, dan kehidupan, dikorbankan untuk nafsu bejat.

Saya telah diperlihatkan bahwa anak-anak yang melakukan pemanjaan diri sebelum masa pubertas, atau periode penggabungan menjadi pria dan wanita, harus membayar hukuman atas hukum alam yang dilanggar pada periode kritis tersebut.

Banyak yang tenggelam dalam kuburan dini, sementara yang lain memiliki kekuatan konstitusi yang cukup untuk melewati cobaan ini. Jika praktik ini diteruskan sejak usia lima belas tahun ke atas, alam akan memprotes pelecehan yang telah dideritanya, dan terus menderita, dan akan membuat mereka membayar hukuman atas pelanggaran hukum-hukumnya, terutama dari usia tiga puluh hingga empat puluh lima tahun, dengan berbagai rasa sakit pada sistem, dan berbagai penyakit, seperti sakit hati dan paru-paru, neuralgia, rematik, sakit pada tulang belakang, ginjal yang sakit, dan kanker. Beberapa mesin alam yang baik memberi jalan, meninggalkan tugas yang lebih berat bagi yang tersisa untuk dilakukan, yang mengganggu pengaturan alam yang baik, dan sering terjadi kerusakan konstitusi secara tiba-tiba, dan kematian adalah hasilnya.

[19] Para ibu, berikanlah anak-anak Anda kegiatan yang cukup. Jika mereka lelah, hal itu tidak akan mengganggu kesehatan. Ada perbedaan yang cukup besar antara kelelahan dan keletihan. Kemalasan tidak akan menguntungkan bagi fisik dan mental, atau moral, kesehatan. Hal itu membuka pintu, dan mengundang Setan masuk, yang mana kesempatan itu ia tingkatkan, dan menarik orang-orang muda ke dalam jeratnya. Dengan kemalasan, tidak hanya kekuatan moral yang melemah, dan dorongan nafsu yang meningkat, tetapi malaikat-malaikat Setan menguasai seluruh benteng pikiran, dan memaksa hati nurani untuk menyerah pada nafsu yang keji. Kita harus mengajarkan anak-anak kita kebiasaan-kebiasaan industri yang sabar. Kita harus berhati-hati untuk tidak terlalu memanjakan mereka. Ketika mereka menghadapi kesulitan

dalam pekerjaan mereka, kita harus membantu mereka melaluinya, bukannya memikulnya. Mungkin akan lebih mudah bagi kita pada saat itu untuk melakukan hal yang terakhir, tetapi kita gagal mengajarkan pelajaran yang berguna dan berharga kepada anak-anak kita tentang kemandirian, dan mempersiapkan jalan untuk meningkatkan kepedulian kita pada akhirnya. Kita harus membangunkan dalam diri anak-anak kita sifat murah hati, mulia

prinsip-prinsip, dan mendorong mereka untuk aktif beraktivitas, yang akan melindungi mereka dari berbagai godaan, dan membuat hidup mereka lebih bahagia.

Saudari-saudariku, sebagai ibu, kita bertanggung jawab besar atas kesehatan fisik, mental, dan moral anak-anak kita. Kita dapat melakukan banyak hal dengan mengajar mereka kebiasaan hidup yang benar. Kita dapat menunjukkan kepada mereka, dengan teladan kita, bahwa kita sangat memperhatikan kesehatan, dan bahwa mereka tidak boleh melanggar hukum-hukumnya. Kita tidak boleh membiasakan diri untuk menyediakan makanan di atas meja kita yang dapat membahayakan kesehatan anak-anak kita. Makanan kita harus disiapkan tanpa bumbu. Pai cincang, kue, pengawet, dan daging yang dibumbui, dengan kuah, menciptakan kondisi demam dalam sistem, dan mengobarkan gairah hewan. [20] Kita harus mengajarkan anak-anak kita untuk mempraktikkan kebiasaan menyangkal diri, bahwa pertempuran besar dalam hidup adalah dengan diri sendiri, untuk menahan hawa nafsu, dan menundukkannya pada kemampuan mental dan moral.

Saudari-saudariku, mohonlah untuk tidak menghabiskan waktu di atas kompor, memakai kekuatan yang diberikan Tuhan kepadamu untuk digunakan untuk tujuan yang lebih baik, dalam menyiapkan makanan yang menggoda selera. Makanan yang sederhana dan bergizi tidak akan membutuhkan banyak tenaga. Kita harus mencurahkan lebih banyak waktu untuk berdoa dengan rendah hati dan sungguh-sungguh kepada Tuhan, untuk mendapatkan hikmat untuk membesarkan anak-anak kita dalam asuhan dan nasihat Tuhan. Kesehatan pikiran bergantung pada kesehatan tubuh. Sebagai orang tua Kristen, kita terikat untuk melatih anak-anak kita dengan mengacu pada hukum-hukum kehidupan. Kita harus mengajar mereka, melalui ajaran dan teladan, bahwa kita tidak hidup untuk makan, tetapi kita makan untuk hidup. Kita harus mendorong anak-anak kita untuk mencintai kemuliaan pikiran, dan karakter yang murni dan bajik. Untuk memperkuat persepsi moral, kecintaan akan hal-hal rohani, kita harus mengatur cara hidup kita, membuang makanan hewani, dan menggunakan biji-bijian, sayuran, dan buah-buahan, sebagai b a h a n makanan.

Para ibu, tidak adakah pekerjaan yang harus Anda lakukan dalam keluarga Anda? Engkau mungkin bertanya, bagaimana kita dapat memperbaiki kejahatan yang sudah ada? Bagaimanakah kita memulai pekerjaan itu? Jika Anda kekurangan hikmat,

datanglah kepada Allah, Dia telah berjanji untuk memberikannya dengan cuma-cuma. Berdoalah dengan banyak dan sungguh-sungguh, untuk pertolongan ilahi. Satu aturan tidak dapat diikuti dalam setiap kasus. Latihan penghakiman yang dikuduskan sekarang diperlukan. Janganlah tergesa-gesa dan gelisah, dan dekati anak-anakmu dengan kecaman. Hal seperti itu hanya akan menyebabkan pemberontakan di dalam diri mereka. Anda harus merasa sangat menyesal atas jalan yang salah yang telah Anda ambil, yang mungkin telah membuka pintu bagi Iblis untuk

[21]

memimpin anak-anak Anda dengan godaannya. Jika Anda tidak menginstruksikan mereka dalam hal pelanggaran hukum kesehatan, kesalahan ada di tangan Anda. Anda telah mengabaikan tugas penting, yang akibatnya dapat dilihat dalam praktik-praktik yang salah dari anak-anak Anda. Sebelum Anda terlibat dalam pekerjaan mengajar anak-anak Anda pelajaran pengendalian diri, Anda harus mempelajarinya sendiri. Jika Anda mudah gelisah, dan menjadi tidak sabar, bagaimana Anda dapat terlihat masuk akal bagi anak-anak Anda, sementara menginstruksikan mereka untuk mengendalikan nafsu mereka? Dengan penguasaan diri, dan perasaan simpati dan kasihan yang paling dalam, Anda harus mendekati anak-anak Anda yang salah, dan dengan setia menunjukkan kepada mereka pekerjaan yang pasti akan menghancurkan konstitusi mereka, jika mereka melanjutkan jalan yang telah mereka mulai. Bahwa sebagaimana mereka melemahkan fisik dan mental, demikian juga moral harus merasakan kerusakan, dan mereka berdosa, tidak hanya terhadap diri mereka sendiri, tetapi juga terhadap Allah.

Anda harus membuat mereka merasa, jika mungkin, bahwa Allah, Allah yang murni dan kudus, yang telah mereka lawan; bahwa Sang Penyelidik hati yang agung tidak senang dengan jalan hidup mereka; bahwa tidak ada yang disembunyikan dari-Nya. Jika Anda dapat membuat anak-anak Anda terkesan, maka mereka akan melakukan pertobatan yang berkenan kepada Allah, dukacita yang saleh yang menghasilkan pertobatan menuju keselamatan, bukan untuk bertobat

[22] dari, pekerjaan itu akan menyeluruh, reformasi itu pasti. Mereka tidak akan merasa sedih hanya karena dosa-dosa mereka diketahui; tetapi mereka akan melihat praktik-praktik dosa mereka dalam karakter mereka yang semakin parah, dan akan dituntun untuk mengakuinya kepada Tuhan, tanpa syarat, dan akan meninggalkannya. Mereka akan merasa berduka karena jalan mereka yang salah, karena mereka telah membuat Allah tidak senang, dan berdosa kepada-Nya, dan mencemarkan tubuh mereka di hadapan Dia yang telah menciptakan mereka, dan telah meminta mereka untuk mempersembahkan tubuh mereka sebagai persembahan yang hidup, kudus dan berkenan kepada-Nya, yang merupakan ibadah yang sejati.

"Tidak tahukah kamu, bahwa tubuhmu adalah bait Roh Kudus yang ada di dalam kamu, yang kamu miliki dari Allah

dan bukan milikmu sendiri? Sebab kamu telah dibeli dengan suatu harga; karena itu muliakanlah Allah dengan tubuhmu dan dengan rohmu yang adalah milik Allah."

Anda harus memberikan dorongan kepada anak-anak Anda bahwa Allah yang penuh belas kasihan akan menerima pertobatan hati yang tulus, dan akan memberkati usaha mereka untuk membersihkan diri mereka dari segala kekotoran daging dan roh. Ketika Setan melihat bahwa ia kehilangan kendali atas pikiran anak-anak Anda, ia akan dengan kuat mencoba mereka, dan berusaha untuk mengikat

mereka untuk terus mempraktikkan sifat buruk yang menyihir ini. Tetapi dengan tujuan yang teguh, mereka harus melawan godaan Setan untuk memanjakan nafsu hewani, karena hal itu adalah dosa terhadap Allah. Mereka tidak boleh menjelajah ke tempat yang terlarang, di mana Setan dapat menguasai mereka. Jika mereka dalam kerendahan hati memohon kepada Allah untuk kemurnian pikiran, dan

imajinasi yang disucikan, dia akan mendengar mereka, dan mengabulkan permohonan mereka. [23]

Allah tidak membiarkan mereka binasa dalam dosa-dosa mereka, tetapi akan menolong mereka yang lemah dan tak berdaya, jika mereka menyerahkan diri mereka dengan iman kepada-Nya. Mereka yang telah melakukan praktik pemaanjan rahasia hingga mereka telah mengorbankan kekuatan fisik dan mental, mungkin tidak akan pernah pulih sepenuhnya akibat pelanggaran hukum alam; tetapi satu-satunya keselamatan mereka di dunia ini, dan dunia yang akan datang, bergantung pada reformasi menyeluruh. Setiap penyimpangan membuat pemulihan semakin tidak ada harapan. Tak seorang pun boleh berkecil hati jika mereka tidak merasakan adanya peningkatan yang nyata dalam kesehatan mereka setelah kebiasaan itu dihentikan untuk waktu yang cukup lama. Jika hukum alam belum terlalu lama disalahgunakan, dia akan melanjutkan proses pemulihannya, meskipun mungkin tidak segera terwujud. Tetapi beberapa orang telah begitu lama menyalahgunakan alam sehingga dia tidak dapat pulih sepenuhnya. Orang seperti itu harus merasakan selama mereka hidup, sedikit banyak, akibat dari pelanggaran hukum alam.

Kami tidak memasukkan semua orang muda yang lemah sebagai orang yang bersalah karena kebiasaan yang salah. Ada orang-orang yang berpikiran murni dan berhati nurani, yang merupakan penderita dari berbagai penyebab yang tidak dapat mereka kendalikan. Satu-satunya keamanan yang pasti bagi anak-anak kita dari setiap praktik yang jahat, adalah dengan berusaha untuk masuk ke dalam padang gurun Kristus, dan dibawa ke dalam pengawasan Gembala yang setia dan benar. Dia akan menyelamatkan mereka dari segala kejahatan, melindungi mereka dari segala bahaya, jika mereka mau mendengarkan suara-Nya. Dia berkata, "Domba-domba-Ku mendengarkan suara-Ku dan mereka mengikut Aku."

Di dalam Kristus mereka akan menemukan padang rumput,

mendapatkan kekuatan dan pengharapan, dan akan tidak diganggu dengan kerinduan yang gelisah akan sesuatu yang dapat mengalihkan pikiran dan memuaskan hati. Mereka telah menemukan mutiara yang sangat berharga, dan pikiran berada dalam ketenangan yang damai. Kesenangan mereka adalah murni, penuh kedamaian, tinggi, dan berkarakter surgawi. Mereka tidak meninggalkan refleksi yang menyakitkan, tidak ada penyesalan. Kesenangan-kesenangan seperti itu tidak mengganggu kesehatan, atau menundukkan pikiran, tetapi bersifat menyehatkan.

Persekutuan dengan, dan kasih kepada, Allah, praktik kekudusan, penghancuran dosa, semuanya menyenangkan. Pembacaan firman Allah tidak akan memikat imajinasi, dan mengobarkan hawa nafsu, seperti sebuah

buku cerita fiktif, tetapi melembutkan, menenangkan, meninggikan, dan menyucikan hati. Ketika berada dalam kesulitan, ketika diserang oleh godaan yang dahsyat, mereka memiliki hak istimewa untuk berdoa. Sungguh suatu hak istimewa yang agung! Makhluk-makhluk yang terbatas, yang terdiri dari debu dan abu, diterima melalui perantaraan Kristus, ke dalam ruang hadirat Yang Mahatinggi. Dalam latihan-latihan seperti itu, jiwa dibawa ke dalam kedekatan yang kudus dengan Allah, dan diperbaharui di dalam pengetahuan, dan kekudusan yang sejati, dan dibentengi terhadap serangan-serangan musuh.

Seorang Bapak yang mengaku sebagai pengikut Kristus yang setia. Dia berada dalam kondisi kesehatan yang sangat lemah. Perasaan simpati kami terpanggil untuknya. Ia tidak dapat menegakkan kepalanya dengan mantap. Matanya berkaca-kaca, tangannya gemetar, dan ketika ia berjalan, lututnya bergetar; ia terhuyung-huyung seperti orang yang sedang mabuk, dan sering kali tampak siap untuk jatuh. Dia harus memusatkan pandangannya pada suatu objek di kejauhan

[25] di hadapannya, dan kemudian menuju ke objek tersebut. Dengan demikian, ia akan mendapatkan kekuatan yang cukup untuk mencapai tempat yang diinginkannya.

Kasusnya ditunjukkan kepadaku dalam sebuah penglihatan. Saya melihat bahwa ia telah tertipu oleh dirinya sendiri, bahwa ia tidak berkenan kepada Tuhan. Dia telah melakukan penyiksaan diri sendiri sampai dia menjadi bangkai kemanusiaan. Kejahatan ini ditunjukkan kepadaku sebagai kekejian di hadapan Tuhan. Tidak peduli seberapa tinggi profesi seseorang, mereka yang bersedia dipekerjakan untuk memuaskan keinginan daging, tidak bisa menjadi orang Kristen. Sebagai hamba Kristus, pekerjaan, meditasi, dan kesenangan mereka seharusnya terdiri dari hal-hal yang lebih baik.

Banyak orang yang tidak menyadari dosa dari kebiasaan ini, dan akibat-akibat yang ditimbulkannya. Hal tersebut perlu diceraikan. Beberapa orang yang mengaku sebagai pengikut Kristus, tahu bahwa mereka berdosa kepada Allah, dan merusak kesehatan mereka, namun mereka adalah budak dari hawa nafsu mereka yang rusak. Mereka merasakan hati nurani yang bersalah, dan semakin tidak memiliki kecenderungan untuk mendekati Tuhan dalam doa rahasia. Mereka mungkin mempertahankan bentuk agama, namun miskin akan kasih karunia Allah di dalam

hati. Mereka tidak memiliki pengabdian kepada-Nya, tidak percaya kepada-Nya, tidak hidup untuk kemuliaan-Nya, tidak senang dengan peraturan-peraturan-Nya, dan tidak bersukacita di dalam Dia. Perintah pertama menuntut setiap makhluk hidup untuk mengasihi dan melayani Allah dengan segenap pikiran dan kekuatan mereka. Terutama, orang-orang yang mengaku Kristen harus memahami prinsip-prinsip ketaatan yang dapat diterima.

Dapatkah seseorang berharap bahwa Allah akan menerima suatu pengakuan, suatu bentuk, semata-mata, sementara hati ditahan, dan mereka menolak untuk menaati-Nya

perintah? Mereka mengorbankan kekuatan fisik dan akal di atas [26] mezbah hawa nafsu, dan dapatkah mereka berpikir bahwa Allah akan menerima pelayanan mereka yang tidak terarah dan dungu, sementara mereka melanjutkan jalan mereka yang salah?

Mereka adalah pembunuh diri yang pasti sama seperti mereka menodongkan pistol ke dada mereka sendiri, dan menghancurkan hidup mereka seketika. Dalam kasus pertama, mereka hidup lebih lama, lebih lemah, dan secara bertahap menghancurkan kekuatan vital konstitusi mereka, dan kemampuan mental mereka; namun pekerjaan pembusukan sudah pasti. Selama mereka hidup, mereka mengutuk bumi dengan pengaruh dungu mereka, menjadi batu sandungan bagi orang-orang berdosa, dan menyebabkan kesedihan yang mendalam bagi teman-teman mereka, serta beban kecemasan dan kepedulian yang tak terkira saat mereka menandai tanda-tanda pembusukan mereka, dan setiap hari mereka memiliki bukti akan kerusakan kecerdasan mereka.

Mencabut nyawa seseorang secara seketika tidak ada dosa yang lebih besar dalam pandangan Surga, daripada menghancurkannya secara bertahap, tetapi pasti. Orang-orang yang membawa kebusukan pada diri mereka sendiri, melalui perbuatan salah, akan menderita hukuman di dunia ini, dan tanpa pertobatan yang menyeluruh, tidak akan dimasukkan ke dalam Surga di akhirat nanti lebih cepat daripada orang yang menghancurkan kehidupan secara instan. Kehendak Allah menetapkan hubungan antara sebab dan akibat. Konsekuensi yang menakutkan melekat pada pelanggaran sekecil apa pun terhadap hukum Allah. Semua orang akan berusaha menghindari akibatnya, tetapi tidak akan berusaha untuk menghindari sebab yang menghasilkan akibat. Penyebabnya salah, akibatnya benar, untuk menahan si pelanggar.

Penghuni Surga adalah sempurna, karena kehendak Allah adalah sukacita mereka, dan kegembiraan tertinggi. Banyak orang di sini menghancurkan kenyamanan mereka sendiri, [27] melukai kesehatan mereka, dan melanggar hati nurani yang baik, karena mereka akan tidak berhenti berbuat salah. Perintah untuk mematikan perbuatan-perbuatan tubuh, dengan kasih sayang dan hawa nafsunya, tidak berpengaruh pada mereka. Mereka mengaku Kristus, tetapi bukan pengikut-Nya, dan tidak akan pernah menjadi pengikut-Nya, sampai mereka menghentikan perbuatan jahat mereka, dan melakukan pekerjaan kebenaran.

Wanita memiliki kekuatan vital yang lebih sedikit daripada

jenis kelamin lainnya, dan sangat kekurangan udara yang menguatkan dan menyegarkan, karena kehidupan di dalam rumah. Hasil dari penyiksaan diri pada mereka terlihat pada berbagai penyakit, seperti radang selaput otak, sakit gembur-gembur, sakit kepala, kehilangan ingatan dan penglihatan, kelemahan yang hebat pada punggung dan pinggang, sakit pada tulang belakang, kepala yang sering kali membusuk ke dalam. Humor kanker, yang akan tertidur di dalam sistem seumur hidup mereka, meradang, dan memulai pekerjaannya yang merusak. Pikiran sering kali benar-benar hancur, dan kegilaan terjadi.

Saya dirujuk ke [Roma 1:18-32](#), sebagai gambaran yang benar tentang dunia sebelum kedatangan Kristus yang kedua kali. Satu-satunya harapan bagi mereka yang melakukan kebiasaan-kebiasaan keji adalah untuk selamanya meninggalkannya jika mereka menghargai kesehatan di dunia ini, dan keselamatan di akhirat kelak. Ketika kebiasaan-kebiasaan ini telah dilakukan untuk waktu yang cukup lama, dibutuhkan usaha yang keras untuk melawan godaan, dan menolak pemanjaan yang merusak. Tn. -, yang disebutkan, telah mempraktekkan kebiasaan-kebiasaan ini begitu lama sehingga dia tampaknya telah kehilangan kendali atas dirinya sendiri. Dia adalah

- [28] Secara alamiah ia adalah seorang yang cerdas, memiliki kemampuan yang lebih dari orang biasa. Namun, bagaimana semua kekuatan tubuh dan pikirannya ditundukkan oleh Iblis, dan dihabiskan di atas mezbahnya! Orang ini telah melangkah begitu jauh sehingga ia *seolah-olah* meninggalkan Allah. Dia akan pergi ke hutan dan menghabiskan waktu sehari-hari dan bermalam-malam untuk berpuasa dan berdoa agar dapat mengalahkan dosa yang besar ini, dan kemudian kembali kepada kebiasaan lamanya. Allah tidak mendengar doanya. Ia meminta Allah untuk melakukan baginya apa yang telah ia lakukan untuk dirinya sendiri. Dia telah bersumpah kepada Tuhan, berkali-kali, dan telah sering melanggar sumpahnya, dan menyerahkan dirinya pada nafsunya yang rusak, sampai Tuhan membiarkan dia mengerjakan kehancurannya sendiri. Sejak saat itu ia meninggal. Dia adalah seorang pembunuh diri. Kemurnian surga tidak akan pernah dinodai oleh masyarakatnya. Mereka yang menghancurkan diri mereka sendiri dengan tindakan mereka sendiri tidak akan pernah memiliki kehidupan yang kekal. Mereka yang akan terus menyalahgunakan kesehatan dan kehidupan yang diberikan Allah kepada mereka di dunia ini, tidak akan menggunakan kesehatan dan kehidupan kekal dengan benar seandainya hal itu diberikan kepada mereka di dalam kerajaan Allah yang kekal.

Praktik kebiasaan rahasia pasti menghancurkan kekuatan vital sistem. Semua tindakan vital yang tidak perlu akan diikuti oleh depresi yang sesuai. Di antara kaum muda, modal vital, otak, dibebani pajak yang sangat berat pada usia dini, sehingga terjadi kekurangan, dan kelelahan yang hebat, yang membuat sistem terpapar berbagai jenis penyakit. Tetapi yang paling umum adalah konsumsi. Tidak ada yang bisa hidup ketika energi

vital mereka habis. Mereka harus mati. Tuhan membenci segala sesuatu yang tidak murni, dan cemberutnya ada pada semua orang yang menyerahkan diri mereka pada pembusukan yang bertahap dan pasti.

[29] "Tidak tahukah kamu, bahwa kamu adalah bait Allah dan Roh Allah diam di dalam kamu? Barangsiapa mencemarkan bait Allah, ia akan dihancurkan Allah, sebab bait Allah itu kudus, dan kamu adalah bait Allah."

Mereka yang merusak tubuh mereka sendiri tidak dapat menikmati kasih karunia Allah, sampai mereka dengan tulus bertobat, melakukan pembaharuan total, dan menyempurnakan kekudusan dalam takut akan Tuhan. Tidak seorang pun dapat menjadi orang Kristen dan memanjakan diri dalam kebiasaan-kebiasaan yang melemahkan sistem, dan membawa pada keadaan yang merusak kekuatan-kekuatan vital, yang berakhir dengan kehancuran total makhluk yang diciptakan menurut gambar Allah. Pencemaran moral ini pasti akan mendatangkan ganjarannya. Penyebabnya pasti membawa akibat. Mereka yang mengaku sebagai murid-murid Kristus harus ditinggikan dalam semua pikiran dan tindakan mereka, dan harus selalu menyadari bahwa mereka layak untuk kekekalan, dan jika diselamatkan, mereka harus tidak bercela, tidak berkerut, atau hal lain semacam itu. Karakter Kristen mereka haruslah tanpa cacat, atau mereka akan dinyatakan tidak layak untuk dibawa ke surga yang kudus, untuk tinggal bersama dengan makhluk-makhluk yang suci dan tak berdosa di dalam kerajaan Allah yang kekal.

Adalah pekerjaan khusus Setan di hari-hari terakhir ini untuk menguasai pikiran kaum muda, merusak pikiran mereka, dan mengobarkan hasrat mereka, karena ia tahu bahwa dengan melakukan hal itu ia dapat membawa mereka pada pencemaran moral, dan kemudian semua kemampuan pikiran yang mulia akan menjadi hina, dan ia dapat mengendalikannya sesuai dengan tujuannya sendiri. Semua orang adalah agen moral yang bebas. Dan dengan demikian mereka harus membawa pikiran mereka untuk berjalan di jalur yang benar. Meditasi mereka haruslah bersifat [30] yang akan mengangkat pikiran mereka, dan membuat Yesus dan surga subjek dari pemikiran mereka. Ini adalah bidang yang luas di mana pikiran dapat menjangkau dengan aman. Jika Setan berusaha mengalihkan pikiran dari hal ini kepada hal-hal yang rendah dan sensual, bawalah kembali, dan tempatkanlah pada hal-hal yang kekal; dan ketika Tuhan melihat usaha keras yang dilakukan untuk mempertahankan pikiran yang murni, Dia akan menarik pikiran, seperti magnet, dan memurnikan pikiran, dan memampukannya untuk membersihkan diri dari setiap dosa yang tersembunyi. "Tundukkanlah segala angan-angan dan segala sesuatu yang meninggikan diri terhadap pengenalan akan Allah, dan

tundukkanlah segala pikiranmu kepada ketaatan kepada Kristus." Pekerjaan pertama bagi mereka yang ingin melakukan reformasi, adalah memurnikan imajinasi. Jika pikiran dibawa ke arah yang jahat, maka pikiran harus dikekang untuk hanya memikirkan hal-hal yang murni dan mulia. Ketika tergoda untuk menyerah pada imajinasi yang rusak, larilah ke takhta kasih karunia dan berdoalah memohon kekuatan dari Surga. Dalam kekuatan Tuhan, imajinasi dapat dibatasi untuk memikirkan hal-hal yang murni dan surgawi.

Beberapa anak muda yang memiliki pengetahuan tentang praktik-praktik keji di dunia, berusaha untuk membangkitkan rasa ingin tahu pikiran-pikiran lain yang ingin tahu,

dan memberikan kepada mereka pengetahuan rahasia yang jika tidak diketahui akan menjadi kebahagiaan. Mereka tidak puas dengan mempraktekkan sendiri keburukan yang telah mereka pelajari. Mereka terus digerakkan oleh Iblis, untuk membisikkan komunikasi jahat mereka kepada pikiran-pikiran lain, untuk merusak perilaku baik mereka.

- [31] Dan kecuali para pemuda memiliki prinsip-prinsip agama yang tetap, mereka akan rusak. Hukuman yang berat akan menimpa mereka yang membiarkan Setan menggunakan mereka sebagai perantara untuk menyesatkan, dan merusak pikiran orang lain. Kutukan yang berat akan menimpa Ular di Taman Eden, karena ia adalah perantara yang digunakan Setan untuk menggoda orang tua kita yang pertama untuk melakukan pelanggaran. Dan siapa pun yang membiarkan diri mereka menindas orang lain, kutukan yang berat dari Tuhan akan mengikuti mereka. Dan meskipun mereka yang membiarkan diri mereka disesatkan, dan mempelajari kebiasaan-kebiasaan keji, akan menderita karena dosa mereka, namun mereka yang bersalah karena telah mengajar mereka, juga akan menderita karena dosa-dosa mereka sendiri, dan dosa-dosa yang mereka ajarkan kepada orang lain. Lebih baik bagi mereka seandainya mereka tidak pernah dilahirkan.

Mereka yang ingin memiliki hikmat yang berasal dari Allah, harus menjadi orang bodoh dalam pengetahuan yang berdosa pada zaman ini, agar dapat menjadi bijaksana. Mereka harus memejamkan mata agar mereka tidak melihat dan mempelajari yang jahat. Mereka harus menutup telinga mereka agar tidak mendengar apa yang jahat, dan memperoleh pengetahuan yang akan menodai kemurnian pikiran dan tindakan mereka; dan menjaga lidah mereka agar tidak mengucapkan komunikasi yang rusak, dan tipu daya ditemukan dalam mulut mereka.

Semua bertanggung jawab atas tindakan mereka selama berada di dunia ini dalam masa percobaan. Semua memiliki kekuatan untuk mengendalikan tindakan mereka, jika mereka mau. Jika mereka lemah dalam hal kebajikan dan kemurnian pikiran, dan tindakan, mereka dapat memperoleh bantuan dari Sahabat bagi mereka yang tak berdaya. Yesus mengenal semua kelemahan sifat manusia, dan jika dimohon, akan memberikan kekuatan untuk mengatasi godaan yang paling kuat. Semua dapat memperoleh

- [32] kekuatan ini jika mereka mencarinya dengan kerendahan hati.

Yesus memberikan undangan yang penuh berkat kepada semua orang yang terbebani dan sarat dengan dosa untuk datang kepada-Nya, sahabat orang berdosa. "Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu. Pikullah kuk yang Kupasang dan belajarlah pada-Ku, karena Aku lemah lembut dan rendah hati dan jiwamu akan mendapat ketenangan. Karena kuk yang Kupasang itu enak dan beban-Ku pun enak."

Di sini orang-orang yang paling ingin tahu dapat dengan aman belajar di sekolah Kristus apa yang akan membuktikan kebaikan mereka saat ini dan selamanya. Mereka yang gelisah dan tidak puas akan menemukan ketenangan di sini. Dengan pikiran-pikiran mereka dan

kasih sayang yang berpusat di dalam Kristus, mereka akan memperoleh hikmat sejati, yang akan lebih berharga bagi mereka daripada harta duniawi yang terkaya.

Banyak orang yang mengaku Kristen tidak bekerja dengan tekun. Mereka berusaha terlalu sedikit, dan tidak siap serta tidak mau menyangkal diri. Doa orang Kristen yang hidup adalah "supaya dipenuhi dengan pengetahuan akan kehendak-Nya, dengan segala hikmat dan pengertian rohani, sehingga mereka hidup berkenan kepada Tuhan dan berbuah dalam segala pekerjaan baik dan bertambah-tambah dalam pengenalan akan Allah, dikuatkan dengan segala kekuatan oleh kuasa-Nya yang mulia, dalam kesabaran dan ketekunan dan kesabaran dalam kesukacitaan." "Di dalam Dia tersembunyi segala harta hikmat dan pengetahuan."

Inilah pengetahuan yang benar yang seharusnya diinginkan dan dimiliki oleh setiap orang Kristen. Pengetahuan ini tidak akan membawa kepada kefasikan. Pengetahuan ini tidak akan merusak konstitusi, atau membawa awan yang suram

atas pikiran; tetapi akan memberikan kegembiraan yang substansial, dan kebahagiaan sejati. [33]

Kebijaksanaan ini bersifat ilahi, dan mengalir tanpa henti dari mata air murni yang memberikan kedamaian, sukacita, dan kesehatan.

Bahkan banyak orang yang mengaku Kristen tampaknya tidak memiliki keinginan yang sungguh-sungguh untuk mendapatkan pengetahuan surgawi ini, dan tetap berada dalam ketidaktahuan akan anugerah ilahi yang merupakan hak istimewa untuk mereka dapatkan. Satu-satunya keselamatan bagi kaum muda adalah

mencari hikmat yang berharga ini yang pasti akan menghancurkan semua keinginan akan pengetahuan yang rusak.

Dan ketika mereka telah memperoleh kenikmatan akan sukacita yang murni, tenang, dan memuaskan dari iman dan kekudusan, setiap perasaan mereka akan bangkit dalam kebencian terhadap kesenangan-kesenangan yang merusak. Semua orang dapat memilih

kehidupan jika mereka mau. Mereka dapat menolak dosa, bersukacita di jalan kebenaran dan kekudusan sejati, dan dihargai dengan kehidupan kekal di dalam kerajaan Allah yang kekal.

Jika mereka memilih untuk merusak jalan mereka di hadapan Tuhan, mencemari tubuh mereka sendiri dan melakukan pembunuhan diri, mereka dapat melakukannya; tetapi mereka harus ingat bahwa penghakiman harus dilakukan, dan kitab-kitab harus dibuka, dan mereka harus dihakimi berdasarkan apa yang

tertulis di dalam kitab-kitab itu, sesuai dengan perbuatan-perbuatan mereka. Betapa menakutkannya, catatan yang mencolok akan dibuka di hadapan mereka, tentang pikiran-pikiran rahasia dan perbuatan-perbuatan mereka yang keji.

Hukuman akan dijatuhkan atas mereka, dan mereka akan diasingkan dari kota Allah, bersama-sama dengan orang-orang fasik, dan mereka akan binasa dengan menyedihkan bersama-sama dengan orang-orang fasik. Sekarang adalah waktu persiapan. Tak seorang pun perlu berharap bahwa Tuhan akan melakukan pekerjaan mempersiapkan dan menyesuaikan mereka, tanpa upaya. Mereka melakukan pekerjaan-pekerjaan kebenaran, dan mengumpulkan

semua perbuatan baik yang mereka bisa lakukan dalam waktu yang sedikit yang diberikan kepada mereka sebelum masa percobaan berakhir, sehingga mereka dapat memiliki catatan yang bersih di Surga.